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Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 20 de agosto de 2020. 2 

  3 

Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às quinze horas, reuniu-se, por meio 4 

remoto, o Colegiado do Curso de Letras do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho – 5 

Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião foi convocada por 6 

meio eletrônico em 18/8/2020, ocasião em que, nos termos do art. 4º da referida portaria, 7 

deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada, encontrando-se os registros dessa 8 

gravação sob a guarda da secretaria do departamento. Para a realização da reunião foi 9 

utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram os professores 10 

Beto Vianna, Christina Bielinski Ramalho, Jeane de Cássia Nascimento Santos, Luciene 11 

Lages Silva, Luiz Rosalvo Costa, Paulo Sérgio da Silva Santos e Vilma Mota Quintela, e os 12 

representantes discentes titulares Glenda Vieira Silva, Júlia Renata Pereira e Rivan 13 

Menezes Gama, bem como os respectivos suplentes, Laís de Jesus Vasco, Maria Luana 14 

Nunes, Judie Maria Rodrigues de Goes Souza. A reunião foi presidida pelo Presidente do 15 

Colegiado, professor Luiz Rosalvo Costa, e secretariada pelo técnico administrativo Kadú 16 

de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta: 1. Informes. 2. Aprovação da 17 

ata da reunião ordinária de 15/07/2020. 3. Apreciação do pedido de equivalência do 18 

discente Everton Lucio de Jesus Oliveira da disciplina Português Instrumental para 19 

Produção e Recepção de Texto I (LETRI0004), parecer professor Beto Vianna. 4. 20 

Aulas remotas ref. ao Estágio Supervisionado. 5. Encaminhamentos ref. ao PPC do 21 

DLI. 6. O que ocorrer. Havendo quórum, o professor Luiz Rosalvo, presidente do 22 

Colegiado, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião, passando aos pontos de 23 

pauta. 1. Informes. O professor Luiz Rosalvo informou que o departamento recebeu 24 

comunicado do DCE sobre os novos representantes discentes do colegiado, razão pela qual 25 

eles foram convidados a se apresentar e assumir o mandato na presente reunião. Após essa 26 

breve explicação, o professor Luiz deu boas-vindas aos representantes, sendo eles: Glenda 27 

Vieira Silva, Júlia Renata Pereira e Rivan Menezes Gama, como titulares; e Laís de Jesus 28 

Vasco, Maria Luana Nunes, Judie Maria Rodrigues de Goes Souza, como suplentes. Dando 29 

continuidade, o professor Luiz noticiou a publicação da portaria de redistribuição do 30 

professor Fábio José para a vaga decorrente da remoção da professora Jeane para o DLEV e 31 

ressaltou que o professor Fábio José já fez contato com o departamento e definiu como data 32 

para apresentação e entrada em exercício o dia 24/8 (segunda-feira). O professor Luiz 33 

informou que, segundo informações da direção do campus, o Conepe em breve editará 34 

portaria sobre retomada do semestre, quando, então, será convocada uma reunião para 35 

deliberar sobre o planejamento do DLI. 2. Aprovação da ata da reunião ordinária de 36 

15/07/2020.  O texto foi aprovado de forma unânime. 3. Apreciação do pedido de 37 

equivalência do discente Everton Lucio de Jesus Oliveira da disciplina Português 38 

Instrumental para Produção e Recepção de Texto I (LETRI0004), parecer professor 39 
Beto Vianna. O professor Beto Vianna realizou a leitura do seu parecer, favorável ao pleito 40 

do discente Everton Lúcio de Jesus Oliveira, aluno do curso de Ciências Contábeis do 41 

campus Itabaiana, que solicita equivalência da disciplina Português Instrumental para 42 

Produção e Recepção de Texto I (LETRI0004). Posto em votação, o parecer do professor 43 

Beto Vianna foi aprovado de forma unânime. 4. Aulas remotas ref. ao Estágio 44 
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Supervisionado. A professora Adriana relatou discussões que têm acontecido entre o Delib 45 

e os departamentos da UFS acerca do tratamento que será dado à disciplina Estágio 46 

Supervisionado na retomada (de forma remota) das atividades acadêmicas na graduação, 47 

tendo em vista também as implicações da pandemia na educação básica. Após debates, o 48 

Colegiado deliberou no sentido de aguardar a edição, pelo Conepe, da Resolução que 49 

regulamentará o retorno às aulas de forma remota, para, na sequência, em reunião a ser 50 

convocada para definir o planejamento do semestre 2020.1, decidir que posicionamento 51 

adotar a respeito. Restou também decidido que, enquanto isso, a professora Adriana 52 

municiará o Colegiado com informações sobre as discussões que estiver acompanhando 53 

sobre o assunto. 5. Encaminhamentos ref. ao PPC do DLI. O Colegiado do curso decidiu 54 

por unanimidade remeter à reunião do Conselho a distribuição de tarefas relativas à 55 

reformulação do texto do PPC. 6. O que ocorrer. Não houve. Finda a reunião, eu, Kadú de 56 

Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada por 57 

todos os presentes. Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, vinte dias do mês de 58 

agosto de dois mil e vinte.  59 

 

 

 

 

 

 

 


